

VW POLO: 25 cosas que hacer antes de los 25

Publicado en: [Videos](#)

Para promocionar el nuevo Polo, Volkswagen ofreció a dos jóvenes la oportunidad de recorrer España en este auto con la misión de cumplir una lista de 25 experiencias y contarlo a través de internet.

Los dos protagonistas de la historia se habían conocido en Cocoylola.com, una campaña anterior de VW en la que dos chicas de buscaban acompañante para su auto nuevo.

Todas las experiencias fueron grabadas y cuelgadas en el blog www.25antesdelos25.com. También se los pudo seguir por Twiter y Facebook. Desde estos medios animaban a los internautas a proponer ideas para añadir a la lista.